

Journal de la Métropole

15 juillet 2072

- Nouvelle escalade de la violence au centre-ville alors que la direction de l'UQAM a fait appel aux forces armées pour déloger les occupants. Les premiers tirs ont retentis en après-midi alors que des soldats tentaient de pénétrer à l'intérieur de la barricade érigée par les étudiants. 3 soldats ont été blessés durant la journée ainsi qu'un nombre inconnu du côté des occupants.
- La guerre d'Asie du sud qui a fait des centaines de milliers de morts fait toujours rage alors que les belligérants s'attaquent de plus en plus aux civils, tentant de réduire les capacités industrielles de leurs ennemis. Les leaders de nombreux pays ainsi que des centaines de diplomates se rendront à la conférence de Kunming où ils tenteront de mettre fin à ce conflit qui a anéanti les nations de la région.
- Le groupe paramilitaire Union Panasiatique a menacé les états occidentaux qui se présenteraient à la conférence de Kunming. Le groupe n'a pas précisé la nature de ses menaces, mais il est clair que le groupe terroriste n'a aucune intention de laisser les pourparlers se dérouler dans la paix.
- La ville de Bangkok est assiégée par des forces armées non-identifiées. Le chaos régnant dans la région empêche de déterminer à quelle faction ces troupes appartiennent. Un exode massif de civils a précédé l'arrivée des assiégeants, mais des milliers de civils sont prisonniers de la ville. Toute personne tentant d'en sortir est immédiatement arrêtée par les assiégeants, torturée, puis exécutée.
- L'armée d'Aztlan, déjà aux prises avec l'armée Amazonienne dans la région de Bogotà doit maintenant composer avec des attaques de guérillas des FARC. En réponse, l'armée Aztlane a commencé à bombarder leurs campements dans la région de Cauca. Les FARC auraient reçu de l'armement lourd des forces Amazoniennes, ce qui leur permet d'apporter leur support contre Aztlan.
- Le premier ministre du Québec, Jean-Jacques Desmarais, a averti les militants de la CRASSE que s'ils maintenaient leurs moyens de pression, l'Assemblée Nationale adopterait une nouvelle loi spéciale qui casserait définitivement le mouvement de grève. "S'ils pensent qu'on a joué toutes nos cartes, ils sont dans le champ. Je leur suggère de rentrer chez leurs parents et de se tenir calmes, la prochaine étape sera beaucoup plus drastique" -PM Desmarais